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広幡小学校の統合のあり方についての意見 
 

令和５年２月１日付け教学第１４９７号で依頼のありました標記のことについて、本協議会において慎

重に協議を行い、広幡小学校区地元代表者協議会としての意見をとりまとめました。 

つきましては、令和９年度に予定されている広幡小学校、六郷小学校、塩井小学校の３つの小学校による

新たな統合小学校の開校に向けた各種準備作業を進めるにあたっては、本意見書の趣旨を御理解の上、統合

後における子ども達の学校生活がより豊かなものとなるよう取り組んでいただきたい。 

 

記 

 

１ 広幡小学校の統合のあり方について 

（１） 統合にあたっては、学級編制などに配慮しながら統合後の児童の心のケアなどについて 

しっかり対応してほしい。 

（２） 子ども達にとって統合小学校での学校生活が安心なものとなるよう、良い雰囲気づくり、 

良い環境づくりに努めてほしい。 

（３） 統合にあたって、事前に各小学校の子ども達が一緒に学ぶ経験などを通して、子ども同士 

が仲良くなって、一緒の学校で学ぶことが楽しみになるような交流をしてほしい。 

（４） スクールバスを運行するなどにより、登下校における子ども達の安全確保に向けて、丁寧 

に取り組んでほしい。 

（５） 通学の方法については、統合後においても継続的に児童保護者や地区の意見を聴きながら 

不安の解消に努めてほしい。 

（６） PTA や教育後援会などのあり方について、３つの小学校の現状をふまえた検討ができるよ 

う環境づくりをしてほしい。 

（７） 統合小学校の校舎については、現第六中学校を使用する予定であることから、安全で安心 

な小学校施設となるように改修をおこなってほしい。 

（８） 統合小学校の校名については、地域のみんなでつくる小学校という観点から、統合小学校 

の学区内の地区から募集して投票により決めるといった方法が良いと思う。 

 

 



 

２ 統合にあたってのその他意見等について 

（１） 統合小学校では、子ども達が地域を知り地域への愛着が持てるよう、各地域に関する学習 

や各地域における体験を通した学習などに積極的に取り組んでほしい。現在、広幡地区と 

広幡小学校が協力して実施している、サイクリングで広幡の史跡をめぐる（地域探訪サイ 

クリング）ような取組も継続してほしい。 

（２） 統合後において、スポーツ少年団の活動が円滑にできるよう学校施設等の利用について支 

援していただきたい。 

（３） 統合小学校に近いところに学童クラブがあると便利であるだけでなく、保護者としてとて 

も安心なことから、統合小学校内に３地区共同の学童クラブを公設民営で設置できるよう 

配慮してほしい。 

 

 


